SEGUNDA REUNIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA

En Tlaxcala, Tlax., siendo las diez horas del día veintisiete de febrero del año dos mil dieciocho, reunidos en la sala de juntas del Instituto Tlaxcalteca de la Infraestructura Física Educativa, sita en Lira y Ortega número 42, Col. Centro de esta Ciudad Capital, los integrantes del Comité de Transparencia, cuyos nombres y cargos se describen en el contenido de esta acta, para llevar a cabo la Segunda Reunión Ordinaria del Comité de Transparencia 2018, la cual se desarrolla en los términos que a continuación se describen:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Registro y Pase de Lista;
- 2. Declaración de Quórum;
- 3. Solicitudes de Información;
- 4. Asuntos generales.

1. Registro y Pase de Lista

Se solicita a los presentes firmen la lista de asistencia a la Segunda Reunión Ordinaria del Comité de Transparencia 2018 y de los Servidores Públicos Habilitados, en uso de la palabra la Contadora Pública Micaela Márquez Rivera, en su carácter de Secretaria del Comité de Transparencia, da la bienvenida y agradece la asistencia.

2. Declaración de Quórum

Una vez realizado el registro de los asistentes la Presidenta del Comité la Ingeniero Civil Anahí Gutiérrez Hernández, quien declara formalmente instalada esta sesión del Comité.

3. Solicitudes de Información Pública.

La Licenciada María Teresa Corona Loaiza, Titular de Unidad de Transparencia, informa que en el mes de Febrero se recibieron dos solicitudes de acceso a la información pública vía infomex:

Jul







Folio	Fecha	Solicitante
00078818	21-2-2018	Pablo Clark García
00084318	26-2-2018	Pedro Ramírez

Ambas solicitan información concerniente a los sismos de los días 7 y 19 de Septiembre del año dos mil diecisiete, por lo que por acuerdo al comité se asigna a la unidad administrativa de informática, para que proporcione la información solicitada de los programas asignados al Instituto, a la Titular de la Unidad de Transparencia en plazo establecido, para que esta sea enviada a los solicitantes, v de los demás programas canalizarlos a la dependencia que corresponda.

4. Asuntos Generales.

La Licenciada María Teresa Corono Loaiza, informa al Comité y personal Habilitado la modificación a los Lineamientos técnicos generales, así como los criterios y formatos contenidos en los anexos de los propios lineamientos, y que se está en espera que el órgano garante los de a conocer vía Plataforma Nacional, para que la carga del primer trimestre de este ejercicio se realice ya con los formatos modificados.

Siendo las once horas con diez minutos del día de inicio, se da por concluida la Segunda Reunión Ordinaria del Comité de Transparencia 2018, elaborando la presente Acta para los fines a que haya lugar, firmando de conformidad los que en ella intervinieron.

Ingeniero Civil Anahí Gutiérrez Hernández

Directora General del ITIFE y Presidenta del Comité de Transparencia.

Contadora Pública Micaela Márquez Rivera

Jefe del Departamento de Administración y Secretario Técnico del Comité de Transparencia.

Vera Corres Logiz

Licenciada María Teresa Corona Loaiza Jefa de Oficina de Recursos Humanos y Titular de la "Unidad de Transparencia".

C. Rodolfo Quiroz Papayanopulos
Jefe del Departamento de Proyectos e
Instalaciones y Servidor Público
Habilitado.

Jefa del Departamento de Construcción y Servidor Público Habilitado.

Ingeniero Emanuelle Pavón Paredes Jefe de Oficina de Informática y Servidor Público Habilitado. Contadora Pública Elizet Romero Mancilla Programador de Administración y Vocal del Comité de Transparencia.

Arquitecta María Esther Solano Cervón Jefa del Departamento de Costos y Presupuestos y Servidor Público

Habilitado

Licenciada Nancy Ramírez Díaz Jefa de Oficina Jurídica y Responsable de Datos Personales.

Contadora Pública Mirna Cabrera Luna Jefe de Oficina de Recursos Materiales y Servidor Público Habilitado.

Las presentes firmas corresponden al Acta de la Segunda Reunión Ordinaria del Comité de Transparencia 2018 de fecha veintisiete de Febrero de dos mil dieciocho.

3